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PRIMEIRA SESSÃO DO ANO: PRECARIEDADE DAS
ESTRADAS É TEMA IMPORTANTE-

SEGURANÇA NAS ESCOLAS E LIMPEZA URBANA TAMBÉM FORAM TEMAS DE DISCUSSÃO
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 	Na primeira sess?o ordin?ria de 2014, realizada no dia 07 de fevereiro, os vereadores de I?na
discursaram sobre as principais demandas da popula??o nos ?ltimos meses. Precariedade das
estradas rurais, sinaliza??o de vias, seguran?a na porta das escolas e limpeza urbana foram os
temas mais discutidos pelos parlamentares. 

 	Para o vereador Rog?rio Cezar, os buracos das estradas e as pontes sem manuten??o das
comunidades rurais precisam de aten??o da administra??o municipal. ?Acompanhei a situa??o de
emerg?ncia no munic?pio, no final de dezembro, ap?s as chuvas. I?na n?o foi uma cat?strofe t?o
pior que os outros munic?pios. Muitas estradas, casas e pontes foram destru?das. Mas recebo
den?ncias de que a Prefeitura est? priorizando trabalhos de recupera??o em locais particulares.
Onde ? necess?rio n?o est? sendo feito, como em Tr?s Pontes, que n?o recebe mais transporte
escolar porque a estrada est? muito ruim. N?o d? pra entender. Emerg?ncia ? emerg?ncia. Em
C?rrego das Araras tem mais de um ano que n?o recebe reparo nas estradas?. 

 	 

 	 J? o vereador Jonildo de Castro Muzi levantou para discuss?o a situa??o da limpeza das ruas da
cidade. ?Percorri as ruas do Quilombo na ?ltima semana e vi que as ruas est?o sujas e cheias de
entulho. Uma placa de sinaliza??o est? ca?da h? meses e ningu?m teve a coragem de colocar a
placa de p?. As pontes que d?o acesso a I?na est?o horr?veis. Em dezembro, a Avenida Galaor
Rios, em pleno Natal estava suja, cheia de lixo. E n?o tinha uma luz sequer pra mostrar que era
Natal. N?s, vereadores, precisamos balan?ar a administra??o pra fazer as coisas acontecerem?,
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declarou o vereador. 

 	 

 	Seguran?a nas escolas 

 	 Tema constante na pauta de discuss?o dos vereadores, a seguran?a nas escolas, em especial no
hor?rio de sa?da dos alunos, foi abordada pelo vereador Expedito Vieira, que novamente solicitou
policiamento das escolas. 

 	 

 	?O tr?nsito nas ruas e avenidas onde est?o as escolas ? grande e pode causar acidentes entre
ve?culos e os alunos. J? sugerimos implantar guarda municipal para organizar o tr?nsito na hora de
sa?da dos estudantes?, comentou o vereador. 
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